



Driven by expertise

Process Lab Technician (m/w/d)

Gehe deinen nächsten Karriereschritt mit Sukano in einem dynamischen Umfeld, dass sich für eine nachhaltige Zukunft und die Kreislaufwirtschaft einsetzt.

Über Sukano

Sukano ist weltweiter Spezialist für die Entwicklung und Herstellung von Additiv- und Farb-Masterbatches und Compounds für Polyester, Biopolymere und Spezialkunststoffe.

Das Unternehmen nutzt sein technisches Wissen für die Entwicklung innovativer Produkte und Dienstleistungen für die Märkte Verpackung, Gebrauchsgüter, Bauwesen, Medizin und Textil. Sukano ist ein Familienunternehmen mit Hauptsitz in der Schweiz, einem weltweiten Vertriebsnetz und drei strategischen Produktionsstätten in Europa, Amerika und Asien.

Für unser R&D Team am Hauptsitz in Schindellegi, SZ, suchen wir per sofort oder nach Vereinbarung eine/n **Process Lab Technician (m/w/d)**.

Hauptaufgaben

Professionelle und effiziente Umsetzung von Entwicklungsprojekten und Aufträgen des Engineerings.

- Umsetzung der zugeteilten Aufträge inkl. Aktions- und Terminplanung mit den Kollegen des TecCenters
- Durchführung und Koordination der Musterherstellung und deren Analysen an allen Anlagen im TecCenter (Compoundierung, Folienextrusion inkl. Folgeprozesse, Spritzguss)
- Auswertung, Dokumentation und Kommunikation der Testresultate
- Erstellung von Produktdefinitionen und Produktunterlagen (technische Datenblätter)
- Festlegung von Prüfmethoden und -Kriterien der entwickelten Produkte
- Kontakt mit etablierten Lieferanten und Kontakt mit neuen Lieferanten in Absprache mit dem zuständigen Entwickler
- Durchführung, Koordination und Kommunikation von Analysen (Lab-Requests)
- Koordination der Qualitätskontrolle für Erstproduktionen in Zusammenarbeit mit der Analytik und der Qualitätssicherung
- Freigabeentscheide im Entwicklungsstadium

Für weitere Informationen
kontaktieren Sie bitte:

Sukano AG

Carina Neumann
Head of HR

carina.neumann@sukano.com
Telefon: +41 44 786 99 27

Seite 1/2



Driven by expertise

Profil

- Ausbildung zum Kunststofftechnologen EFZ & Kunststofftechniker HF oder vergleichbare Berufsbildung
- Fachlich entsprechende Weiterbildungen von Vorteil
- Mehrjährige Berufserfahrung in ähnlichen Aufgabenbereichen
- Sehr gute organisatorische Fähigkeiten sowie ausgeprägtes Kommunikationsgeschick
- Gute mündliche und schriftliche Kommunikation in Deutsch und Englisch ist Voraussetzung
- Fähigkeit in einem starken Team selbstständig, zielstrebig und selbstmotiviert zu arbeiten
- Eine ausgeglichene „Getting Things Done“-Einstellung, die sich durch Ehrgeiz, Handlungsorientierung und Zielstrebigkeit auszeichnet

Was Sukano bietet

- Professionelles und freundliches Arbeitsumfeld
- Wettbewerbsfähiger Lohn und attraktives Leistungspaket
- Detailliertes Einführungsprogramm und personalisierte Trainingsmöglichkeiten
- Eine vielseitige Arbeit in einem dynamischen und internationalen Umfeld
- Eine offene Arbeitskultur und eine vielfältige Belegschaft in einem familiären Arbeitsumfeld
- Ein hoch motiviertes und erfolgreiches Team, das von Expertise geleitet wird

Wir bei Sukano sind der Auffassung, dass eine aussichtsreiche Zukunft auf Diversität aufbaut. Deshalb sind wir stolz darauf, berufliche Chancengleichheit zu gewährleisten.

Wir freuen uns auf Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen online oder per E-Mail.

Für weitere Informationen
kontaktieren Sie bitte:

Sukano AG

Carina Neumann
Head of HR

carina.neumann@sukano.com
Telefon: +41 44 786 99 27

Seite 2 / 2

Process Engineer (m/w)

Take your next career step at Sukano with a global team in a dynamic environment committed to taking action and contributing to a sustainable future and a circular economy.

About Sukano

Sukano is a family-owned company with a pioneering and entrepreneurial spirit, that endeavors to be an organization with a positive social and environmental impact, building strategies to advance not only its business but also the common good.

As a global specialist in developing and producing additive and color masterbatches for polyesters, biopolymers, and specialty resins we design for circularity. The company is driven by expertise and devotes its technical knowledge to developing innovative products and services that go into packaging, durable goods, building and construction, medical, and textile markets.

At Sukano, we believe that a brighter future is built on diversity. We're proud to offer equal employment opportunities and to be an affirmative action employer.

To strengthen our global R&D Team we are recruiting a **Process Engineer (m/w)**, operating from our Headquarter in Schindellegi, close to Zuerich.

Key responsibilities

Requirements

- Completed apprenticeship in plastics technology EFZ or comparable professional education
- Several years of relevant work experience in similar position
- Professional further education is of advantage

For more information
Please contact:

Sukano AG
Carina Neumann
Head of HR

carina.neumann@sukano.com
Telefon: +41 44 786 99 27



What Sukano offers

Contribute to valuable and impactful work in a dynamic and international environment

- Open culture and diverse workforce in a familiar work environment
- Part of a highly motivated and successful team driven by expertise
- A multi-faceted position with responsibility and the opportunity to make a difference
- Competitive salary and benefits package
- Solid onboarding program and personalized training opportunities
- Regular team events

We are looking forward to receiving your full application and documents online or by email.

For more information
Please contact:

Sukano AG

Carina Neumann
Head of HR

carina.neumann@sukano.com
Telefon: +41 44 786 99 27

page 2 / 2